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7月 20日にホテルローズガーデン新宿別館 2F“卯月”にて「夏菜 17歳のお誕生日会」

が行われました。まずは 16 歳の一年を振り返ります。8 月は花やしきのイベント。お化

け屋敷から泣いて出て来たことが印象に残っているようだ。9 月は生誕祭での杏奈さん

卒業。10月は延期になった浴衣撮影会で、みんなの髪型をメイクしたそうだ。11月は…、

思い出せないらしい。寿隊の練習をしたとのこと。そして 12 月は寿隊の再結成。夏菜

ちゃんにとっては新曲ばかりなので、大変だったのではないでしょうか。年が明けて

1 月は新宿御苑で初詣。といっても、御苑の中のお散歩でした。2 月はサイン会。たくさ

んの指名を受けて大忙しでしたね。3 月はゲームの日。トランプで盛り上がりました。

神権衰弱ではみごと優勝。ダウトもメンバー 1 位で、トランプ女王に輝きました。4 月

はお花見から西武園ゆうえんち。空中ブランコで魂が抜けていました(^^;)。5 月は野音

でライブとバーベキュー。川に落ちた衝撃は忘れられません。6 月はボウリングと食べ

歩き。たくさん歩いたけれど、その分食べたのでちょっと心配だとか。プラペチーノは

ラーメン 2 杯分のカロリーがあるそうだ(^^;)。よくスタバの写真を載せている子がいる

けれど、「あれラーメンですからね」と熱く語っていました。ここで、メニューを書い

たスケッチを捲るのを忘れていたことに気づく夏菜ちゃん。慌ててここまでの流れを

振り返ります(^^;)。続いて成長した点。“SKi あるある”で、急に変更になることが多い

とのことで、急に MC が変わっても焦らなくなったそうだ。少しは冷静になれたかな？

と顧みます。入った当時はこんなにしゃべれなくて、意外とおしとやかだったとか。

「みんな騙された？」と夏菜ちゃん。声も出せなかったけれど、遊園地で良い発声が

出来たからだとか。やり残した点は、メンバーとのお出かけ。乃愛さんとディズニーへ

行くとか、お揃いでコーデするとか企画しているけれど、実現できてないそうだ。

寿隊はこれからとのこと。もう少しイベントが増えてきたら…と期待を膨らませます。

[記憶に残るバースディ]は昨年のパーティー。会場を設けてもらって、緊張が記憶に残

っているそうだ。[懐かしいもの]では、七五三の写真を披露。写真館に飾られたそうだ。

[仕方がないと諦めた 3 つの話]では、１つ目は早寝早起き。早寝がムリとのこと。

２つ目は大食いキャラ。浸透し始めたけれど、夏を迎えて食べられなくなったそうだ。

３つ目は、今年の夏に海へ行きたいと思っていた。一人で行くのもなぁ…と夏菜ちゃん。

海は見たりはするけれど、入ったのは小学校低学年くらいだそうだ。[悲しい出来事]は、

本屋さんで漫画の実写化のポスターを見て、泣きそうになったとか。漫画は漫画でいて

欲しく、漫画好きからすると許せないとのこと。3次元で擬人化したら壊れてくるとか。

[夏と言えば]コミケ。ヲタクの戦いの場。日本の祭典とのこと。[なななんと何でもベス

ト 10]は「寿隊で好きな曲」をピックアップしましたが、この後パーティーが行われる

ためまさかのストップが…(^^;)。[7 歳の頃]は、遠足で水族館に行って、初めてＴＶに

出たそうだ。外で遊ぶ子で、家でも一輪車に乗って怪我をたくさんしていたらしい。

ここまでのタイトルを並べると、記・懐・仕・悲・夏・10・7歳で、

「きなしかな 17 歳」になるとのこと。[17 歳の思い出と 1 年の送り方]

では、変に変わらずにこのまま行きたい。いろいろ勉強して知識を付けた

いと夏菜ちゃん。でも、勉強する 1年になるのかな？と抱負を語ります。

ステージもどんどんこなしていけるようになりたいし、変わらずこのま

ま木梨は木梨でと纏めます。ここで『Happy Birthday』の祝福を受けて 、

お返しに『傷だらけの青春』『恋するふたり』『天使の翼』を披露。

今日のファションテーマは“天使”で、至る所に翼を付けてきたそうだ。
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同日に「寿隊メジャーデビュー記念 PARTY」が行われました。まずは夏菜隊長と結稀

隊員が登場。この日を迎えてすごい楽しみにしてきたとのこと。ポスターにサインをし

たりして、メジャーデビューってこんな感じなのかなぁと夏菜ちゃん。ユニット集に入

っているものなども収録されて寿隊のベストセレクションアルバムになっているそうだ。

自分の声が聞こえるとゾクゾクしたと結稀ちゃん。台詞系が多いので楽しい感じになっ

ているそうだ。夏菜ちゃんの注目は『寝るのが一番』。曲調がハマっていて動きが大き

く、体力が付きそうな感じで、寿エクササイズとか(笑)。続いて同志紹介で、小川杏奈

ちゃんが登場。アルバムが出たことを喜んで、みなさんが来てくれたことが嬉しいと

杏奈ちゃん。どの曲も面白い系で、楽しく歌わせていただいたとのこと。「杏奈の声を

聴けますので、是非聴いて下さい」と宣伝も(^^)。杏奈ちゃんは SKi に 7 月に入って、

9 月にグループが卒業しますよと言われ、その後ユニット活動になって、「寿隊に…」と

思う前に入っていて、基礎を経験させてもらったとのこと。妃奈子さん・りりかさん・

帆奈美さんがいたので、教えてもらったり真似しながら先輩達に付いていったそうだ。

一番好きな曲では、『歩行喫煙禁止』『いざ！鎌倉』をやってみたかったそうだ。寿隊の

良いところは、日本の伝統を守りつつ環境のことを歌っているけれど、おもしろさや

可愛さ・格好良さの要素が詰まっていて、気持ちが引き締められるとのことでした。

この光景を見てみなさん元気で良かったと片平妃奈子ちゃん。当時もメジャーデビュー

を目標に頑張っていて、今回実現できておめでとうございますと祝福を。寿隊は一番好

きなユニットで、定期公演があると楽しかったそうだ。好きな曲はいっぱいあるけれど、

ダンスが好きな曲は『鳥が鳴く』、歌が好きな曲は『蟻は死して…』『最中は最高』など

みんなで歌える曲。寿隊の良いところは袴で踊るところ。裏話で、激しい曲だと落ちて

くるので、胃が締め付けられるくらい引っ張っていたそうだ。パーティーというよりは

いつもの FC イベントの様…とりりかちゃん(^^;)。HP をチェックして、アルバムに何曲

入っているんだろうと観てみたら“『味噌ニッポン』星川りりか”ってあって、え～～？

って、パニック状態になったらしい。初めて寿隊に参加させていただいた時はメンバー

がたくさんいて、ライバルがいっぱいだったとか。好きな曲は『寿八犬伝』。初代隊長

の菜々さんがすごく好きで憧れていて、歌っていた曲をいただいて、心の中でヨッシャ

～って…思ったそうだ。今回衣装を着れるかと期待していたと吉田梢ちゃん。SKi に
入った時から寿隊に入りたいと思っていて、ピンチヒッターで入って、喜びは人一倍

だったとのこと。好きな曲はしっかり踊る曲で、『狸』や『世界を舐めると…』など。

袴じゃないと踊れない曲が良いそうだ。今後の寿隊について、先輩方に相談する夏菜

ちゃん。寿隊の魅力を広めますと抱負を述べていました。せっかくなので曲をと、杏奈

ちゃんが『終わりよければ全てよし』を披露。おめでたい日に携われて、頑張ってきた

メンバーに会えて嬉しいと妃奈子ちゃん。記念すべき日に来れて嬉しいとりりかちゃん。

寿隊のメンバーとして CD に入っているので、現役時代に

はなかったけれど、こうやってサポートできて嬉しいと

杏奈ちゃん。再開してメジャーデビューしてくれて嬉しい

と梢ちゃん。先輩達の話を聞いて、先輩達以上に頑張って

いきたいと結稀ちゃん。貴重な話を聞けて嬉しいと夏菜

ちゃん。頑張りますので、目を離さず応援していただける

と嬉しいですと纏めてパーティーは終了しました。 結稀・夏菜
りりか・梢・杏奈・妃奈子
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同日に「2015 渚に消えた初恋」公演が行われました。参加メンバーは花梨・優里彩・
乃愛・夏菜・莉奈・綾香・結稀の 7 人。メンバー紹介のテーマは「初心とは」。縫いぐる
みで遊んでいて小さい頃はきちんとしまっていたけれど、最近はそのままにしているの

で片付けたいと思うと綾香ちゃん。ステージに初めて立ったときの緊張感を忘れず、

ライブも手を抜かず、満足のいくパフォーマンスを出来るようにしたいと莉奈ちゃん。

小三の頃お金を大切に使っていたのを覚えているけれど、今はすぐ使っちゃう。初心に

戻って大切にしたいと乃愛ちゃん。常に笑顔でいなさいと教わっていたと花梨ちゃん。

どんなに辛いことがあっても心がけているそうだ。時には「何笑ってるの？」と怒られ

ることがあるけど、これからも心がけていきたいとのこと。絶対に忘れてはいけない

ことだと思うと優里彩ちゃん。大切にしなきゃと思うのは最初のライブ。すごく記憶に

残っているそうだ。ちなみに『なわとびピョン』で縄跳びを運ぶ係だったそうで、

メンバー紹介の前に出て、「誰？この子は？」と思われていたのではと思うとのこと。

おやつ表があって、食べすぎないために作ったけれど、結構前から破っているなと思う

と夏菜ちゃん。初心に戻っておやつ制限したいとのこと。小五の頃、料理を初めてした

時に大変さを知った調理実習と結稀ちゃん。「ありがとう」と言っていたけれど、最近

は「いただきます」しか言っていないので、初心に戻って「ありがとう」と言いたいと

のことでした。また、OG の星川りりか・片平妃奈子・小川杏奈の 3 名も駆けつけ、
寿隊の復活を祝って『最中は最高』、『鳩よ！物へ苦さを』、『鳥が鳴く』を披露。懐かし

い歌声を響かせていました。

優里彩・杏奈・りりか・妃奈子
莉奈・夏菜・乃愛・花梨・綾香・結稀
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7月 19日に立川の緑町公園にて「ゆるすな！戦争する国！

7.19 たちかわ大行進」が行われ、制服向上委員会が出演しま

した。参加メンバーは優里彩･乃愛･夏菜･莉奈の 4名。『第九』

『Oh！ズサンナ』『歌える場所があれば』の 3曲を披露。

その後のパレードでは出発する直前に雨が降り出し、蒸し暑

さとも戦いながら、立川市内を歩き平和を訴えていました。

同日に東京の増上寺にて「アースキャラバン東京 at 増上

寺 ピースコンサート」が行われ、PANTA さんと共に制服向

上委員会が出演しました。参加メンバーは優里彩･乃愛･夏菜

･莉奈の 4名。『第九』『歌える場所があれば』『アメリカ』

『ダッ！ダッ！脱･原発の歌』の 4 曲と、PANTA さんとのコ

ラボで『新しい日本』を披露しました。

7 月 22 日に自由報道協会ニューズオプエドの「自由報道協会

ネット対談」が配信され、優里彩ちゃんと夏菜ちゃんが出演

しました。

7 月 28 日に東京・有楽町の外国特派員協会にて「日本外国

特派員協会主催 制服向上委員会 記者会見」が行われました。

会長の橋本美香ちゃんと、優里彩・乃愛・夏菜・莉奈の 4 名

が参加しました。

8 月 15 日に原爆の図 丸木美術館 野木庵にて「長谷川修

児さかさのイシ 呪戦後 70 年 非戦非核詩朗読会」が行わ

れ、制服向上委員会が出演しました。参加メンバーは花梨･

優里彩･乃愛･夏菜･杏里･莉奈の 6 名。『第九』『Oh ！ズサン

ナ』『World Peace Now』『歌える場所があれば』の 4曲を披

露しました。

8 月 15 日に上福岡駅西口駅前・ココネ広場 特設ステー

ジにて「キャンドル９フェスタ」が行われ、制服向上委員会

が出演しました。参加メンバーは花梨･優里彩･乃愛･夏菜･杏

里･莉奈の 6 名。『第九』『Oh ！ズサンナ』『ALIVE』『World
Peace Now』『歌える場所があれば』の 5曲を披露しました。
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